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高砂R.C.・高砂青松R.C.合同例会次第　　　　　　　　　　
高　　砂R.C.幹事　喜始すみ子　　　　　　　　
高砂青松R.C.幹事　竹原　俊三　　　　　　　　

司会　高砂青松R.C.副幹事　嶋谷　拓雄　　　　　　　　

12：30 開会・点鐘------------------------------ 高砂青松　　菱田　会長
ロータリーソング（我等の生業） --- 高砂青松　　唱歌委員会
ゲスト紹介------------------------------ 高砂青松　　菱田　会長
　株式会社 M.Lab　代表取締役社長　三村　仁司 氏
来訪ロータリアン紹介 --------------- 高砂青松　　親睦委員会
新会員紹介------------------------------ 高　　砂　　喜始　幹事
　　　　　 高砂青松　　竹原　幹事
歓　迎　歌------------------------------ 高砂青松　　唱歌委員会

ー・ー・ー・ー・ー　食事・交歓　ー・ー・ー・ー・ー

　　　　　　12：45 出席報告 -------------------------------- 高　　砂　　出席委員会
　　　　 高砂青松　　出席委員会
委員会報告 ----------------------------- 高　　砂　　各 委 員 会
　　　　　　 高砂青松　　各 委 員 会
ロータリー情報 ----------------------- 高　　砂　　Ｒ情報委員会
　　　　　　　 高砂青松　　Ｒ情報委員会
ニコニコ箱報告 ----------------------- 高　　砂　　S. A. A.
　　　　　　　 高砂青松　　S. A. A.

　　　　　　　幹事報告（週報にて行う旨，司会者によりアナウンス）

司会 嶋谷副幹事

花を飾りましょう

例会風景

例会風景
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12：55 会長の時間　　　　高砂青松　　菱田　会長

最近の経済状況は，益々閉塞感が強くなって来ました。
政治も悪いが，日本産業界の発展してきたパターン（大
量生産，大量販売，低価格）が行き詰まって来たのでは
ないか？今までのパターンで行けば，益々，中国・イン
ドには勝てないのではないか？と考えますが，皆様はい
かがですか。
今日は皆様のテーブルの上に発展繁栄の法則という見出
しのプリントが置かれています。また，今日の講師として，M.Lab代表取締役社長で
いらっしゃいます三村仁司様をお招きしています。三村様は卓越した技術と知識で手
作りシューズを作り，大手メーカーがその技術を高く評価して支援する等，独自の経
営でその地位を築いている方なので，今の時代に適した話であり，その中に何か，良
いヒントを見つけることが出来るのではないかと思っています。

13：00 本日のプログラム
　　講師紹介 高砂青松　　プログラム委員会

　委員長　　栗原　康高

　　　　　　　　講　師　　株式会社 M.Lab
　　　　　　　　　　　　　代表取締役社長　三村　仁司　氏

　　　　　　　　（元㈱アシックス グランドマイスター）

　　　　　　　　演　題　　「世界に通じるシューズ作り」

㈱M.Lab 代表取締役社長 三村仁司氏

高砂R.C.　大村会長
14：00 謝　　辞 高　　砂　　大村　会長

閉会・点鐘 高砂青松　　菱田　会長

講師紹介 栗原プログラム委員長

高砂青松R.C.　菱田会長
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クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 本R.C.のホームページの「他のロータリークラブの行事予定」に詳細を掲載していますので，ご参照下さい。 

加古川ロータリークラブ 

明石ロータリークラブ 

姫路ロータリークラブ 

高砂ロータリークラブ 

4/7（水）⇒4/8（木）18：00から 
於：ホテルキャッスルプラザ 家族花見例会の為 

4/9（金）⇒4/10（土）15：00から 
於：十輪寺 花見茶会家族例会の為 

4/16（金） 
於：サンモール高砂南駐車場 

高砂青松R.C.との合同献血 
例会の為 会場変更 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
例会は取り止め 3/30（火） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
例会取り止め 3/31（水） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
休会 3/19（金） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
休会 4/30（金） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
休会 3/23（火） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
休会 4/28（水） 

加古川平成ロータリークラブ 

花の色 花 の 名 特　　　色 花 言 葉 

黄 スイートピー マメ科。甘い香りと蝶々のような美しい花が，魅力。 
花もちが良いので，切り花に重宝。 新しい門出 

オレンジ スプレーカーネーション 小振りで可愛い花が咲くのが特徴。茎の上で房咲きとなる。 素朴 

黄 ソリダスター キク科。原産地は，北米。セイタカアワダチソウの仲間。 広がる愛の輪 

黄 チューリップ 
ユリ科。 
トルコを原産とするチューリップは，外貨獲得の為の主力輸出 
品である。オランダでは，代表的な風景の一部として，風車と 
共に紹介されるが，テリバティブ取引のひとつである商品取引 
は，17世紀初頭にオランダで行われたチューリップ取引が起源 

正直 

（3月10日例会） 

第３４回　通算１４４０回
1. 国際ロータリー第２６８０地区 中村ガバナーより，次の通り礼状が届いています。
　地区大会から一夜明け，真っ青な空とひんやりした微風が心地よく頬に伝わってくる
清々しい朝を迎えることができました。大会は入念に準備したつもりではありました
が，充分なおもてなしが出来ませんでしたこと，まずもってお詫び申し上げます。
　失われていく日本の心を取り戻したい。同時にロータリーをより深く理解し人間的に
幅のある人物を一人でも多く育てたい。これが大会のテーマ「ロータリーと日本の心」
でした。石門心学にスポットを当て石田二郎氏との対談や，中村紘子さんにお話を伺う
ことを試みたのも周到な準備を必要としました。何とか及第点を得ることができました
のは，各クラブから予想を超える登録を頂いたお陰であります。大変なご努力をされた
ことと思いますが真に有り難うございました。そして，会場にお越し下さいました多く
のロータリアンとその家族の皆様が感心を示して下さったことも今後の活動にとても励
みになります。
　金銭でつながるだけのロータリー活動では限りがあり脆いものです。人生の第一義と
は。ロータリーとの関わりは人生にとってどのようなものか。未だまだ探し当てねばな
らない課題が残されています。ガバナー年度もあと４ヶ月を残すのみとなりましたが一
緒に探求を楽しみたいと思っております。
　貴クラブの益々のご発展を祈念し，先ずは御礼申し上げます。
　　平成２２年春　弥生　　国際ロータリー第２６８０地区
　　　　　　ガバナー　中村尚義　　大会委員長　沖　俊作　　実行委員長　滝川好美
　　　　　　　　　　　　　地区代表幹事　明石和男　　ホストクラブ会長　長井康洋

（平成２２年３月１０日　合同齢愛）
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ソ　ン　グ

来訪ロータリ
アン報告

出 席 報 告

例会記録　2010.  3.  10（水）通算1517回
「我等の生業」「歓迎歌」

利　安　　　武　様（姫路R.C.）

２月２４日 会員数４８名 欠席者　５名 出席率８８.３７％＜修正による＞
　（この内出席免除者９名（出席４名））
３月１０日 会員数４８名 欠席者　８名 出席率８１.４０％
　（この内出席免除者９名（出席４名））

◎ 高砂R.C.　坂牛I.M.実行委員長より
先日のI.M.では大変お世話になりありがとうございました。
当日話題になりましたミュージカル「じろはったん」が６月６日加
古川市民会館で行われます。（パンフレットをお配りします。）

◎ ロータリー情報委員会　鹿間（行）委員長より
ロータリー情報をお伝え致します。
私達の２６８０地区には，ロータリー情報の権威とも言うべき深川
パストガバナーがいらっしゃいます。近頃では，姫路クラブの安平
パストガバナーが，深川パストガバナーの精神を受け継がれて，機
会ある毎に私達にロータリアンの指針を示して下さっています。
一昨年の９月６日に開催された当地区職業奉仕セミナーにおけ
る安平パストガバナーの講演内容が，冊子となって配布されま
した。お読みになった方も多いと思いますが，その結びを今一
度振り返って見たいと思います。
「私達は，縁あってロータリーの世界に入ったわけでありま
す。ロータリーの世界というのは，一生ものであります。単な
る昼食会では淋しいではありませんか。それから，ゴルフや飲
み会といった親睦だけでも淋しい。確かに，親睦は大事にしな
くてはなりません。親睦を深めると共に，知ることの楽しさ，
自ら学ぶことの楽しさを知って頂きたい。
ロータリーの哲学，奉仕の理想を実践するこ
とは，必ずや人を助け，やがては巡り巡って
自分の人生を明るく照らし，自己の職業を
隆々と栄えさせるのだとの確信と，ロータリ
アンとしての誇りを持って，ロータリー人生
を楽しんで頂きたいと思います。」
以上安平パストガバナーの講演を振り返って
みました。
ところで，本日のプログラムでは，三村仁司
様のお話を聴かせて頂くことになっておりま
す。大勢のアスリートを支えてこられた三村
様の足跡からは，職業奉仕の実践を目指して
いる私達にとって学ぶところが多いものと，
本日のお話を楽しみにしております。
以上でロータリー情報を終わります。

高砂クラブ会長　大村　泰司
本日はよろしくお願い申し上げます。
高砂ロータリー幹事　喜始すみ子
本日はお世話になります。
小西　文孝・鹿間　行雄・志方　正昭
庄司　　武・柿木　國夫・大橋　卓司
増田耕太郎・都倉　達殊・中右　和宏
菊地　敬子・嶋谷　拓雄・京谷　愼平
濱中　幹雄・佐野　栄作・植杉成一郎
井野　隆弘・青木　裕加・中谷　利幸
田水　敬雄・伊藤　勝之・岡本　崇司
西中　亮二・藤本　明久・西田　光衛
廣瀬　明正
合同例会を祝して。

鹿間（行）委員長
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［創　立］昭和26年6月1日
［所在地］高砂市荒井町千鳥2丁目23-12
［TEL］079-442-0658［FAX］079-442-1658
［E-mail］shirousagi-aiikuen@sirius.ocn.ne.jp
［ホームページ］「白兎愛育園」で検索して下さい。
［ブログ］「白兎愛育園 よい子ネット」で検索して
　　　　　　下さい。

【概　要】
建物の構造　鉄骨2階建1棟，鉄骨平屋建1棟
敷地面積　1175.93m2

建物面積　672.24m2

児童定員　90名
職 員 数　17名　園長，保育士11名，調理員2名，嘱託医，嘱託歯科医，講師
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竹原　俊三
京谷さん，新入会員を確保頂き有難うござい
ます。今日の理事・役員会に付議します。
久し振りの新入会員となりそうです。
廣瀬さん，卓話楽しみにしています。

廣瀬　明正
本日，久しぶりに卓話をさせていただきま
す。

田水　敬雄
廣瀬会員の卓話楽しみにしている。

増田耕太郎
２０年皆出席の記念品を頂いてありがとうご
ざいます。

大森　千里
先日の地区大会では，内海先生にお世話にな
りました。有難うございました。

井野　隆弘
誕生日お祝い有難うございました。

鹿間　行雄・岡本　崇司・柿木　國夫
辻田　重恵
結婚記念日の花贈呈有難うございました。

菱田　克己・志方　正昭・柿木　國夫
都倉　達殊・嶋谷　拓雄・中谷　利幸
内海　　薫・澤田　孝彦
花を飾りましょう。

森脇　祥文
早退いたします。

＿＿___________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
Ans. Q105.  RYLA（Rotary Youth Loadership Awards）　Q106.  R.I.の社会奉仕に対する方針の声明　

Q107.  ロータリーに相応しい新会員の推薦者のこと　Q108.  加古川R.C.

　２０１０学年度の米山奨学生のカウン

セラーを私がお受けすることとなりまし

た。魏 玉静（ギ・ギョク・セイ）さん，

２３才です。台湾から神戸学院大学・人

文化学部へ留学生としてこられていま

す。

２０１０年４月以降の受入れとなります

が，また当クラブ例会に挨拶にこられま

したらよろしくお願い申し上げます。

◎ 新世代委員会　都倉委員長より
昨年１２月２３日に
行われた新世代会議
の冊子が出来上がり
ましたので配布いた
します。

◎ プログラム委員会　栗原委員長より
３月１０日の合同例
会では，トップアス
リートの“靴”作り
名人，三村仁司氏を
講師にお招きしてお
ります。たくさんの
方のご出席をお願いいたします。
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第３３回　通算１４３９回
1. 高砂ロータリークラブ－高砂青松ロータリークラブ合同例会について
(1) 日　時　　平成２２年３月１０日（水）
　　　　　例会開会　１２時３０分
　　　　　講演時間　１３時～１４時

(2) 場　所　　高砂神社会館（高砂市高砂町東宮町　高砂神社内）
(3) 講　師　　㈱ M. Lab 代表取締役　三村 仁司 氏
　　　　　（元㈱アシックス　グランドマイスター）

(4) テーマ　　「世界に通じるシューズ作り」
2. 例会変更
姫路ロータリークラブ
　　3/23（火）定款第６条第１節（ｃ）項による

花 の色 花 の 名 特　　　色 花 言 葉 

赤オレンジ グロリオサ 

ユリ科。 
花名は，ラテン語の“栄光”に由来。 
花びらを大きく反転させて，誇らしげに咲く 
個性的な姿は，“栄光”“見事”という由来に 
ピッタリです。 

栄　光 

物言わぬ恋 

薄紫 トルコキキョウ 
リンドウ科。 
一本が枝分かれして，たくさんの花がついて 
いるのが特徴 

良い語らい 

赤 リューカデン 
ドロン 

（3月3日例会） 



2 理事・役員会議事録 　

報告事項： 出席報告　　（伊藤　勝之） （後記参照③）

会費納入状況（志方　正昭） ２月末　95.19％

議案事項：

1. ３月，４月のプログラムの件（後記参照④）

（提案者：栗原プログラム委員長）別紙のとおり承認

2. 高砂R.C.との合同例会（ホスト高砂青松R.C.）実施要領の件

（提案者：竹原幹事）  別紙のとおり承認

3. 平成２２年４月入会を希望している新規会員候補者について（提案者：竹原幹事）

会員資格の条件を満たしていることを確認し会員選考委員会に書類を回し審議して貰

うことになった

4. ミュージカル  じろはったん  公演にあたり後援の名義を提供する件　……承認

5. その他

①　新世代会議収支報告（修正）

②　新年家族例会収支報告（修正）

 通　算 

２００９～２０１０ 
日 

場　所 

第３９２回 
第９回 

平成２２年３月３日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者 
菱　田 鹿　間 栗　原 
伊　藤 辻　田 
竹　原 佐　野 
志　方 都　倉 
内　海 青　木 

○ 

○ 
○ 
○ 

○ 
○ 

○ 
○ 
○ 

 

 
  

 

  

○ 
 

行 

 
  

 
 嶋　谷 
プログラム 

 
 

副幹事 

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

４８ 

２６ 

２２ 

０ 

９ 

２/６ 

４８ 

３１ 

６ 

４ 

９ 

２/１０ 

４８ 

３１ 

 

 

９ 

２/１７ 

４８ 

３２ 

 

 

９ 

 

２/２４  

　 

 

４８ 

４０ 

２ 

３ 

９ 

１/１３ 

４８ 

３５ 

６ 

４ 

９ 

１/２３ 

４８ 

３２ 

８ 

３ 

９ 

１/２７ 

８０.４５％ 
８０.４５％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

９２.４８％ 
　 

１２.０３％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

③　出席報告 
１月度 
２月度  

 



2 理事・役員会議事録 　

誕　生　祝

濱中　幹雄　会員
井野　隆弘　会員
竹原　俊三　会員

結　婚　祝
垣迫　雅一　会員　　柿木　國夫　会員
辻田　重恵　会員　　大森　明夫　会員
鹿間　行雄　会員　　志野木貞夫　会員
岡本　崇司　会員

３　月 ４　月 

②　３，４月のプログラム 

 

  

７ 

１６ 

観桜例会【親睦委員会担当】 

献血運動の実施と促進例会 
４/２１を変更 
【社会奉仕委員会担当】 

休会 
【定款第６条第１節（ｃ）による】 

職業奉仕に関する時間 
卓話者　増田耕太郎 会員 
テーマ： 
 マスダ薬局における職業奉仕について 

１４ 

 

２８ 

 

  

３ 

１７ 

卓話　廣瀬明正 会員 
　「荒井神社における 
　　　　　職業奉仕について」 

クラブ奉仕に関する時間 
卓話者　伊藤次年度会長 

高砂R.C.との合同例会 
講師 M.Lab 代表取締役 三村仁司氏 
於：高砂神社会館 
【プログラム委員会担当】 

１０ 

休会 
【定款第６条第１節（ｃ）による】 ３１ 

２４ 

職業奉仕に関する時間 
卓話者　鹿間　美 会員 

ソ　ン　グ

出 席 報 告

例会記録　2010.  3.  3（水）通算1516回
「君が代」「奉仕の理想」
「四つのテスト」

２月１７日 会員数４８名 欠席者　４名 出席率９０.７０％＜修正による＞
　（この内出席免除者９名（出席４名））
３月　３日 会員数４８名 欠席者１０名 出席率７５.６１％
（この内出席免除者９名（出席２名））

◎２０年連続皆出席表彰　　
　　増田耕太郎会員




